
INDICAÇÃO N.º44/2021

Excelentíssimos Senhores vereadores,

Apresento, nos termos dos Artigos 121 e 139 do Regimento Interno, a presente

Indicação, a ser encaminhada ao Senhor prefeito Lucas Nascimento, ouvido o plenário desta

casa, venho demonstrar a necessidade da aquisição de cadeiras de rodas para atendimentos a

pacientes tanto na UBS, quanto na fisioterapia.

Justifica-se tal indicação, em razão de cadeira de rodas ser equipamento essencial

tanto de transporte como de segurança do paciente.

Câmara Municipal de Passa Vinte-MG

Plenário Luiz Arcas de Aguiar

04 de março de 2021

Jonathan Luís Borges de Oliveira

Vereador

INDICAÇÃO N.º45 /2021



Excelentíssimos Senhores vereadores,

Apresento, nos termos dos Artigos 121 e 139 do Regimento Interno, a presente

Indicação, a ser encaminhada ao Senhor prefeito Lucas Nascimento, ouvido o plenário desta

casa, venho demonstrar a necessidade de reforma completa da quadra poliesportiva do centro,

com reparo do piso, banheiros, toda estrutura.

Justifica-se tal indicação, em razão da importância do equipamento esportivo tanto

para saúde, como para o desenvolvimento dos nossos jovens.

Câmara Municipal de Passa Vinte-MG

Plenário Luiz Arcas de Aguiar

04 de março de 2021

Jonathan Luís Borges de Oliveira

Vereador

INDICAÇÃO N.º 46/2021



Excelentíssimos Senhores vereadores,

Apresento, nos termos dos Artigos 121 e 139 do Regimento Interno, a presente

Indicação, a ser encaminhada ao Senhor prefeito Lucas Nascimento, ouvido o plenário desta

casa, venho demonstrar a necessidade de uma operação tapa buracos na saída da cidade

sentido Rio de Janeiro, trecho de asfalto.

Justifica-se tal indicação, visando Garantir o direito de ir e vir dos munícipes.

Câmara Municipal de Passa Vinte-MG

Plenário Luiz Arcas de Aguiar

04 de março de 2021

Jonathan Luís Borges de Oliveira

Vereador



INDICAÇÃO N.º47 /2021

Excelentíssimos Senhores vereadores,

Apresento, nos termos dos Artigos 121 e 139 do Regimento Interno, a presente

Indicação, a ser encaminhada ao Senhor prefeito Lucas Nascimento, ouvido o plenário desta

casa, venho demonstrar a necessidade de reparo urgente de um bueiro que está afundado no

distrito de Carlos Euller,bueiro este localizado após a barragem na subida da igreja, a

necessidade de reparo é urgente já que o bueiro encontra-se afundado e pode impedir a

passagem dos moradores da localidade a qualquer momento.

Justifica-se tal indicação, visando Garantia do direito de ir e vir de nossos munícipes

Câmara Municipal de Passa Vinte-MG

Plenário Luiz Arcas de Aguiar

04 de março de 2021

Jonathan Luís Borges de Oliveira

vereador


